

ASEPTOJET S

UGiN'
dentaire

Atomiseur. Désinfection des surfaces par voies aériennes.

L'existence, et le danger de la contamination croisée n'est plus à démontrer. Cette situation est préoccupante, mais la prise de conscience en Europe et dans le monde entier, concernant tous les problèmes liés aux risques infectieux de la contamination est maintenant réelle.

Grâce à l'efficacité de l'atomiseur « ASEPTOJET S et au pouvoir d'un désinfectant liquide, il est maintenant possible de désinfecter tout espace dans un délai très rapide (temps de contact : 45 min environ).

Cet atomiseur est très silencieux, entièrement automatique et facile d'utilisation.

Sa temporisation jusqu'à 60 secondes permet à l'opérateur de quitter la pièce avant la mise en marche de l'appareil.

Cet appareil nécessite très peu d'entretien (voir mode d'emploi).



Airbone disinfection concept

The existence and the danger of cross-contamination does not have to be proven any more.

This situation is quite worrying, but more and more people in Europe and around the world are aware of the real danger concerning, infections and cross-contamination.

Thanks to the efficiency of the ASEPTOJET S and to the power of disinfectant liquid, it is now possible to disinfect any space within a very short time (contact time: about 45 min).

This atomizer "ASEPTOJET S" is noiseless, completely automatic and easy to use. His time delay, up to 60 seconds allows the user to leave the room before the atomizer functioning.

The servicing of this atomizer is simple (see instruction for use).

ASEPT O JET S

Dimensions :

Hauteur : 280 mm

Largeur : 245 mm

Longueur : 400 mm

Poids : 15 kg

Puissance : 300 W

Alimentation électrique : 230 V

Fréquence : 50/60 Hz

Capacité : 2L

Débit : 0,03L/min

Autonomie : 1000 m³

Minuterie : 0/30 min

Temporisation : jusqu'à 60 s

Compteur horaire



Specifications:

Height: 280 mm

Width: 245 mm

Length: 400 mm

Weight: 15 kg

Power: 300 W

Power supply: 230 V

Frequency : 50/60 Hz

Capacity: 2L

Flow : 0,03L/min

Autonomy (2g/m³) : 1000 m³

Timer : 0/30 min

Time delay: up to 60 s

Hour meter

UGIN'
dentaire

UGIN DENTAIRE - 25, rue de la Tuilerie 38170 Seyssinet-Pariset, France
Tél. national : (33) 4 76 84 45 45 - Tél international : (33) 4 76 84 45 43
E-mail : info@ugin-dentaire.fr / export@ugin-dentaire.fr - [http : www.ugindentaire.fr](http://www.ugindentaire.fr)